

Article paru dans le Courrier Vendéen le 2 mai 2019

EHPAD LA CAP'LINE. 40 personnes à la fête des familles



Parents et résidents de l'accueil de jour de la Cap'Line réunis dans une ambiance espagnole.

Depuis de nombreuses années, l'Ehpad (Établissement d'hébergement pour personnes âgées dépendantes) de la Cap'Line organise la fête des familles des résidents. Le thème retenu cette année a été l'Espagne animé par le chanteur Saxophoniste Dimiutri Aubry.

« Les participants sont principalement des usagers de l'accueil de jour accom-

pagnés de leurs familles », indique Loïck Morard, directeur. « Le but est de maintenir les liens sociaux et familiaux ainsi de lutter contre l'isolement. »

Pour une meilleure prise en compte des usagers de l'accueil de jour, « nous lançons un appel à candidature. Nous recherchons un(e) bénévole pour accompagner un professionnel de notre établissement. »

Article paru dans le Courrier Vendéen le 2 mai 2019

CAP'LINE. La médiation animale ravive la mémoire



Louvre a réveillé des souvenirs parmi les résidents de La Cap'Line.

Une fois par mois, une dizaine de résidents du pôle d'activités et de soins adaptés (Pasa) de l'Ehpad (Établissement d'hébergement pour personnes âgées dépendantes) La Cap'Line participent à un atelier de médiation autour d'un animal. « Aujourd'hui, c'est avec Louvre, ma chienne croisée Golden retriever et Labrador, de 4 ans », indique Emilie Braud, monitrice éducatrice et intervenante professionnelle en médiation animale de l'association Anim'EnVie de La Garnache.

« J'ai distribué des photos de plusieurs races de chiens aux résidents et ils devaient reconnaître Louvre. Certains d'entre eux se sont rappelés du chien qu'ils avaient il y a quelques années. »

Ils ont aussi brossé les dents de Louvre, qui est une chienne très docile, avec « du dentifrice au pâté de foie et brossé son poil. »

Pour les résidents, « quand nous sommes gentils avec les animaux, ils sont gentils avec nous. »